
10月2７日（水曜日）　「学校や地域の良さと課題」 生徒と学運協委員さんが熟議
桃山中学校

　１０月２７日（水曜日）桃山中学校では、４つのグループに分かれて「桃山中学校や桃山地区
の良いところや課題は？」と題し約２０分間の熟議が行われました。その後、共有の場が持た
れ、「良いところを伸ばすために、また課題の解決に向けた具体的な手立て」について更に２０
分間の熟議を重ねました。代表の桃中生からは、地区の皆さんと日常的に挨拶を交わし、知り合
いになり、関わりを深めながら、地域行事に参画する中でより良い地域づくりに貢献したいとい
う桃山地区に対する思いが伝えらえれました。また、桃山地区について学び、学んだことを桃山
新聞（仮称）として、広く伝えたい等の意見もありました。コロナの鎮静化が期待される中、桃
中生は地区で活躍したい思いを、自分たちの言葉で力強く語っていました。


